

Buque proveniente de China que atracó en Puerto Cortés

Enviado por Estadísticas el Sáb, 02/29/2020 - 9:56pm

El Gobierno de la República de Honduras, a través de la Secretaría de Salud, informa a toda la población lo siguiente:

1. El día 17 de febrero, se realizó una reunión donde participaron el Instituto Nacional de Migración, representantes del Estado Rector de Puerto de la Dirección General de la Marina Mercante, SENASA, Aduanas, asistentes de la Oficina Sanitaria Internacional (OSI) de Puerto Cortés, coordinador de las Redes Integradas de Servicios de Salud junto con la agencia naviera.

Lo anterior, debido a la presencia en aguas nacionales de un buque proveniente de China con 24 tripulantes a bordo, actualmente continúa en bahía y no ha atracado en el muelle de Puerto Cortés. Dicho buque salió de China antes de la aparición del coronavirus, ha realizado un recorrido por varios puertos a nivel internacional y en ninguno de éstos puertos partícipes de la travesía se reporta caso alguno de coronavirus, por lo que se determinó que no hay nexos epidemiológicos. Sin embargo, las autoridades de la naviera representante de las operaciones del buque en Honduras comunicaron a las autoridades portuarias que el capitán de la embarcación ha decidido que la tripulación no va a desembarcar, para evitar ser víctimas de xenofobia. Por nuestra parte, las autoridades hondureñas han hecho la solicitud al Capitán de brindar la Declaración Marítima de Sanidad, que es el documento oficial en el que se reporta la situación de salud de cada tripulante en los últimos 30 días, y de igual manera, según los mecanismos de control establecidos en los protocolos del Reglamento Sanitario Internacional, se realizará la inspección de rutina dentro del barco, desplazando un equipo hacia el barco en la bahía. Ésto con el propósito de que el representante de salud de Honduras pueda constatar que el informe y la declaración marítima que envió sea correcta.

2. Según lo establecido en la fase 1, la prioridad es la prevención y la educación de la población, por lo que hacemos de su conocimiento la campaña que lanza el Gobierno de la República a través de la Secretaría de Salud con las recomendaciones para prevenir el contagio del COVID-19 e invitamos a los hondureños a tomar nota.

3. El reporte actualizado de la presencia del coronavirus a nivel mundial es de 61 países con un total de 83,867 casos confirmados, con 2,867 fallecimientos. Del total de contagiados, 36,686 se han recuperado totalmente. La tasa de mortalidad de éste virus es aproximadamente de un 3% y cabe mencionar que hasta el momento el 44% de los pacientes se han recuperado.

4. Reiteramos que hasta el momento no hay ningún caso de coronavirus en Honduras, por lo que continuamos en aplicación de la fase 1 del plan de abordaje de coronavirus en Honduras.

Tegucigalpa, 28 de febrero del 2020